

*„Gute Menschen gleichen Sternen,
sie leuchten noch lange nach ihrem Erlöschen.“*

In grosser Trauer, aber mit vielen schönen Erinnerungen, nehmen wir
Abschied von unserem Parteifreund

Eugen Keller

03.11.1925 - 28.12.2020

alt Regierungsrat
alt Parteipräsident

Er hat die Politik im Kanton Basel-Stadt ab 1960 als Mitglied des Grossen Rates, den er 1970 auch präsidierte, und als langjähriger Regierungsrat (1972-1992) stark geprägt. Bis 1976 war er Vorsteher des Sanitätsdepartementes und anschliessend Baudirektor.

Die Basler CVP trauert um einen engagierten Politiker, eine starke Persönlichkeit und einen liebenswürdigen Freund, der sich mit Rat und Tat und hoher Präsenz an allen Anlässen für seine Partei einsetzte. Er wird uns sehr fehlen!

Seinen Angehörigen sprechen wir unser tiefes Beileid aus.

CVP Basel-Stadt
CVP Riehen/Bettingen